

Cantabria Santander Torrelavega Región

MEDIO CUDEYO

EL AYUNTAMIENTO CUENTA CON 26 TRABAJADORES DE PERSONAL LABORAL FIJO

► El Ayuntamiento de Medio Cudeyo cuenta con una plantilla de personal laboral fijo de 26 trabajadores. Como personal eventual se encuentra una persona. En cuanto a funcionarios de carrera se cuenta con 13 empleados, de ellos, el Cuerpo de Policía Local cuenta con un sargento y seis agentes.

CÓBRECES

LA JUNTA LOCAL APRUEBA UN PROYECTO URBANÍSTICO EN SUELO URBANO

► La Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Alfoz de Lloredo ha aprobado definitivamente el proyecto de delimitación de una unidad de actuación de nueva creación en suelo urbano no consolidado en Cóbreces, determinándose como sistema de actuación urbanística el de compensación.

V. DE SAN VICENTE

CONVOCADOS LOS AFECTADOS POR LAS OBRAS DE SANEAMIENTO DE LAS TINAS

► La Dirección General de Obras Hidráulicas ha convocado a los afectados por el proyecto de construcción del saneamiento de las Rías de Tina Mayor y Tina Menor, segunda fase, al levantamiento de actas que tendrá lugar en el Ayuntamiento de Val de San Vicente los días 17, 18 y 19 de marzo.

VALDERREDIBLE

Gran éxito de participación en el tradicional canto de las marzas

La famosa Sara Montiel fue la invitada inesperada en los actos marceros de la localidad de San Martín de Elines ● Los alumnos del colegio Virgen de la Velilla cantaron en Polientes

ALERTA / VALDERREDIBLE

Más de doscientas personas participaron en los actos marceros, organizados por el Ayuntamiento de Valderredible, que tuvieron lugar en la tarde de ayer, lo que desde el consistorio califican como todo un éxito de participación. Vallucos y vallucas, acompañados por el Coro Ronda La Esperanza, fueron por los diferentes bares y teleclubs del municipio, entonando los cantos típicos de las Marzas, hasta acabar todos en la localidad de Arantones, donde los vecinos del pueblo organizaron una excelente velada marcera que se prolongó hasta bien pasada la medianoche. Además, los marceros de Valderredible contaron con la presencia de una invitada inesperada, la actriz y cantante española, Sara Montiel. Se encontraban cantando las Marzas en la localidad de San Martín de Elines, cuando se detuvo un vehículo del que se apeó Sara Montiel, lo que sorprendió a todos los presentes. Tras la sorpresa inicial, y ante la incredulidad de algunos, la gente no pudo resistirse a saludar a la actriz, además de hacerse una foto con ella para poder corroborar el momento. Una vez se calmó la exaltación inicial, y se reanudaron los cánticos marceros, Sara no dejó de preguntar por tan curiosa celebración. Así, el Alcalde



El alcalde Fernando Fernández con Sara Montiel y el resto de los marceros. / ALERTA

de Valderredible, Fernando Fernández, le explicó que las Marzas son unos actos festivos, tradicionales de Cantabria, que celebran la llegada de la primavera, lo que es motivo de alegría, como ella misma pudo comprobar. Por la mañana, habían

cantado las Marzas, por los bares de Polientes, los alumnos del colegio Virgen de la Velilla, todos ataviados con los pertinentes atuendos marceros, y entonando los cánticos tradicionales. Y, como manda la tradición, nombraron a un Marcero

Mayor, que fue, para su sorpresa, el Alcalde de Valderredible; y a una Marcera Menor, que fue la niña más pequeña del colegio. A ambos, el jefe marcero les impuso el distintivo correspondiente ante una multitud de espectadores.

LIENDO

Más de 2.500 personas piden un circuito de velocidad

R. BEDIA / LIENDO

Alrededor de 1.500 motos y más de 2.500 personas de Cantabria, País Vasco y Asturias se concentraron ayer en la 'paella' de Liendo para pedir de forma silenciosa un circuito de velocidad en Cantabria oriental y una menor presión de la Guardia Civil a los motoristas que circulan cada fin de semana por la carretera nacional 634, entre Oriñón y Liendo. La concentración se había convocado de forma espontánea en los foros de Internet entre



Concentración de moteros en Liendo. / BEDIA

LIENDO

LAREDO

Municipios Sostenibles contará con una nueva sede

BEDIA / LAREDO

La Dirección General de Administración Local colaborará con la Mancomunidad de Municipios Sostenibles (MMS) en la búsqueda de una sede estable para la Mancomunidad. El compromiso se logró tras una reunión entre Juan José Sota, director general de Administración Local, y Joaquín Bonet Maza, presidente de la MMS, donde se presentaron los programas que desarrolla la Mancomunidad y las posibles vías de colaboración entre las dos instituciones. La sede actual de la MMS se encuentra en el Centro Integrado de Servicios a las Empresas (CISE) de Laredo, en unas oficinas cedidas por el Ayuntamiento laredano, que, según Bonet, si bien inicialmente cubría las necesidades, "actualmente resulta insuficiente". Según la MMS, Sota se comprometió a colaborar en la adecuación de las instalaciones que determine la Mancomunidad para poner su sede mediante un convenio de colaboración bien para la rehabilitación de la nueva sede bien para la adquisición del equipamiento necesario. En esta reunión también estuvieron presentes el secretario de MMS, Ramón Meneses, y el técnico Javier Hernández.

ÁMBITO TERRITORIAL. Otra propuesta que Bonet planteó a Sota fue la posibilidad de utilizar los datos de la Encuesta de Infraestructuras y Equipamientos Locales de los municipios de la Mancomunidad para configurar un Sistema de Información Geográfica completo del ámbito territorial de la misma, en el marco del proceso de Agenda 21. Toda esta información corresponde a los municipios de la Mancomunidad (cartografía o catastro, entre otros), así como los datos relativos a la propia Encuesta permitirán desarrollar un inventario de bienes municipales y realizar proyectos que sirvan como instrumento para tomar las decisiones de forma más eficiente. Para ello, la Mancomunidad tiene previsto adquirir el software 'MapInfo' y formar personal técnico tanto de la Mancomunidad como de los Ayuntamientos.